

COMMENT FUT ÉLABORÉE LA LOI

Déclarations de M. Justin GODART

Ancien Ministre du Travail

Les détracteurs de la loi du 23 avril 1919 affirment qu'elle fut votée sans discussion par le Parlement.

Pour en avoir le cœur net, des entretiens avec MM. Justin Godart et Paul Strauss nous ont paru tout indiqués. Ces deux hommes politiques ont rapporté le texte mis en cause devant la Chambre et le Sénat. Ils sont particulièrement qualifiés pour dire si oui ou non le débat sur les huit heures se trouva escamoté.

M. Justin Godart nous a reçu à son domicile particulier.

Dans son cabinet de travail, qui tient à la fois de la bibliothèque du sociologue et du salon de l'amateur d'art, nous lui avons fait part de nos intentions.

L'ancien ministre du Travail s'est empressé de placer sous nos yeux les documents pouvant nous aider à faire justice d'un racontar inepte.

Sur un coin de divan, il a compulsé, en notre compagnie, ses dossiers de 1919.